

ble de former un système de gouvernement quelconque qui puisse être permanent et avantageux, à moins qu'il ne soit appuyé sur la religion catholique romaine. Voilà donc la solution de la question la plus importante, après celle de l'immortalité de l'âme, qui puisse être présentée aux hommes : Quel est le meilleur des gouvernements ? Et plus on l'étudiera, plus on verra que cette croyance à la présence réelle s'étend non-seulement sur tous les gouvernements, mais sur toutes considérations humaines ; qu'elle est comme le diapason ; et qu'elle est, par rapport au monde moral, ce qu'est le soleil par rapport au monde physique : *Illuminans omnes homines.* »

CHRONIQUE

* * Demain soir, premier dimanche du mois, il y aura réception à l'archevêché.

* * La *Semaine Religieuse* a parlé dans son dernier numéro du grand mouvement qui vient de se manifester dans la province à l'occasion de l'exposition de Chicago : c'est avec la même satisfaction qu'elle voit le bureau des Commissaires Catholiques Romains de Montréal s'associer à ce mouvement et y produire les travaux de ses élèves.

Dans la brochure dont nous avons donné une courte analyse, se trouve la liste de ces travaux. Cette liste ne comprend pas moins de 3,330 objets divers, cahiers journaliers, cahiers d'écriture, de calcul, de cartographie ; feuilles de dessins, et pour les écoles de filles une série de travaux manuels. C'est un chiffre respectable et qui prouve une grande somme d'efforts.

* * Mgr Bégin, coadjuteur de S. E. le cardinal Taschereau est arrivé à Québec lundi après-midi. Sa Grandeur accompagnée de Mgr Marois, V. G. d'un grand nombre de prêtres et de citoyens s'est rendu de la gare à la Basilique où l'on a récité le *Te Deum*.

* * Winnipeg vient d'être dotée d'une nouvelle église dédiée à l'Immaculée Conception. C'est M. l'abbé Cherrier qui en est le curé. La bénédiction, qui a eu lieu le 17 de ce mois a donné lieu à des fêtes magnifiques dont les journaux nous apportent des comptes rendus détaillés. Le *Free Press* et la *North West Review* font de grands éloges du nouveau temple, et des décorations intérieures œuvres de M. Edouard Meloche de Montréal.

* * Mgr McDonald évêque de Havre de Grâce, Terre-Neuve, est de retour de Rome où il a assisté aux fêtes Jubilaires du Saint-Père. Il s'est arrêté deux jours à Montréal où il a visité quelques-unes de nos communautés. Sa Grandeur parle dans les termes les plus élogieux du collège canadien de Rome et des prêtres dévoués qui le dirigent.

* * Le pèlerinage annuel français se rendra à Rome pour faire sa visite au Souverain Pontife le 10 avril prochain. Cette